

Medieninformation

PFALZSOLAR GmbH, Kurfürstenstraße 44, 67061 Ludwigshafen

PFALZSOLAR VERKAUFT SOLARPARK DEESEN AN DIE SÜDEIFEL STROM EG

Ludwigshafen, 17. Dezember 2013

Am Mittwoch, den 11. Dezember 2013 haben die Südeifel Strom eG und die Pfalzsolar GmbH einen Kaufvertrag über den Erwerb des Solarparks Deesen geschlossen. Bereits zum dritten Mal in zwei Jahren übernimmt die seit 2009 aktive Genossenschaft ein schlüsselfertiges Großprojekt von der Pfalzsolar. Seit April 2011 betreibt die Südeifel Strom eG den Solarpark Brimingen mit einer Leistung von 1,93 Megawatt und seit März 2013 den Solarpark Niederöfflingen mit 2,75 Megawatt, letzteren in kommunaler Zusammenarbeit. Darüber hinaus haben die Genossen seit 2009 in mehrere Dach- und Freiflächenanlagen investiert. Der Solarpark Deesen ist mit einer Leistung von 4,1 Megawatt das bislang größte Projekt für die Südeifel Strom eG und soll in Zukunft gemeinsam mit der Neue Energie Bendorf eG betrieben werden. Die im Juni dieses Jahres fertig gestellte Anlage produziert jährlich rund 4 Millionen Kilowattstunden Strom – also fast doppelt so viel, wie die knapp 700 Einwohner der Gemeinde Deesen verbrauchen. Bei der Realisierung des Projekts hat die Pfalzsolar erneut mit der Bürgerservice Trier GmbH eng zusammengearbeitet.

Die Vorstände der Südeifel Strom eG, Volker Becker und Mario Brüders, sind sich einig: „Die Genossenschaft wird auch im kommenden Jahr weiterhin in Freiflächenprojekte investieren. Die gesunkenen Herstellungskosten für schlüsselfertige Anlagen ermöglichen trotz Einspeisevergütungen von unter 10 Cent pro Kilowattstunde einen wirtschaftlichen Betrieb und damit angemessene Renditen.“ Dennoch sei das Geschäft mit Freilandanlagen endlich und zudem stark abhängig von der für 2014 geplanten Änderung des Erneuerbare Energien Gesetzes.

„Um die Energiewende praktisch umzusetzen, wird es in Zukunft verstärkt auf den Verbraucher zugeschnittene Lösungen geben müssen „, erklärt Thomas Kercher, Geschäftsführer der Pfalzsolar. Dass der Trend in der Photovoltaikbranche hin zu Eigenverbrauchslösungen und weg von den klassischen, für die reine Netzeinspeisung ausgelegten Multimegawattanlagen gehe, sei schon lange abzusehen. Da aber nicht jeder Stromverbraucher automatisch auch über eine geeignete Fläche zur Erzeugung von umweltfreundlichem Solarstrom verfügt, begrüßt Kercher das Engagement der Südeifel Strom eG sehr: „Genossenschaften sind eine ideale Möglichkeit für alle Bürger, sich an der Energiewende zu beteiligen.“

Medieninformation

PFALZSOLAR GmbH, Kurfürstenstraße 44, 67061 Ludwigshafen

Über Pfalzsolar:

Die PFALZSOLAR GmbH plant, baut, finanziert und betreibt Fotovoltaikgroßanlagen. Bereits im Gründungsjahr 2003 hat das Unternehmen den ersten Solarpark errichtet. Das auf rund 70.000 m² errichtete Solar-Großkraftwerk im pfälzischen Neustadt an der Weinstraße versorgt 700 Haushalte mit Naturstrom – seinerzeit mit 2 MWp (Mega Wattpeak) Nennleistung ein Vorzeigeprojekt im Großanlagenbau.

Heute realisiert die Pfalzsolar Großanlagen mit einer Nennleistung bis 20 MWp. Für Kommunen und Unternehmen baut und betreibt die Pfalzsolar auch größere Anlagen.

Mit den PFALZWERKE AKTIENGESELLSCHAFT steht ein starker Partner hinter dem Unternehmen. Als größter Energieversorger der Pfalz und des Saarpfalz-Kreises versorgen die Pfalzwerke über 400.000 Privatkunden, mehr als 20.000 Gewerbekunden und rund 1.500 Industriekunden sowie über 60 Stadt- und Gemeindewerke und 460 Gemeinden. Seit vielen Jahren investiert der Konzern mit ca. 800 Mitarbeitern und einem Jahresumsatz von 1,8 Milliarden Euro verstärkt in Energiekonzepte der Zukunft. Dies und die über 100-jährige Unternehmenstradition gibt die zusätzliche Sicherheit eines zuverlässigen Partners.

Mehr Informationen unter:

www.pfalzsolar.de